新型コロナウイルス感染症に対する市長メッセージ Vol. 27

新型コロナウイルス感染症につきましては、市民の皆さまには、これまで様々な感染対策への御協力をお願いしてまいりました。

コロナ禍となり、3度目の年末年始を迎えますが、現在、福井県内では「感染拡大注意報」が発令中であり、**多数**の感染者の確認が続いている状況です。

年末年始は、普段お会いにならない親族、友人の方々とお過ごしになる時間が 増えますが、そのような機会が感染の拡大につながることが懸念されます。

安心して楽しい時間を過ごしていただくためにも、お互いが、体調管理に十分 ご注意いただき、会話時のマスク着用、換気の徹底など、可能な限りの感染対策 をお願いいたします。

なお、新型コロナワクチン接種につきましては、現在、医療機関での個別接種 及び集団接種にてオミクロン株対応ワクチンの接種を行っております。いずれに おいても、予約枠に空きがありますので、早めの接種を御検討ください。

市民の皆さまにおかれましては、引き続き感染対策への御理解と御協力をお願いいたしますとともに、穏やかな年末年始をお過ごしいただきますよう願っております。

令和4年12月20日

敦賀市長 渕上 隆信